



No.365
2024年 7月19日

江東区労連東 ニュース

江東区労働組合総連合
〒135-0011 江東区扇橋 1-12-20
江東教育会館内
Tel.03-5606-5285 Fax03-3649-0131



今回は猛暑の中、門前仲町で集結。その後は喉を潤しに (24/07/07)

まともですか 昨年よりもアップしているのは事実ですが、やはり賃に貼りついていない時給の求人が目立ちました。しかし一方で1200円台や1300円台など、最賃よりも高い時給での求人も多い。現行最賃では物価高騰に追いつかない、求人しても人がこない実情を反映しているようです。最終結果は次のニュースでお知らせします。

【青年部発】江東区労連青年部は7月7日、江東区内で『パート・アルバイト賃金調査』を行い4労組1団体10名が参加し、3コースで調査を行いました。昨年は9月に行い、234件の調査で平均時給が1178円でした。今年は最低賃金が1113円になり、どのようにならぬかとパートやアルバイトの時給が変化しているか調

査しました。まだ最終結果は集計中ですが、求人数が昨年と比べ少し減った感がありました。門前仲町コースでも例えればコンビニの求人はほとんどありませんでした。昨年は一昨年に比べて求人が大幅に増え、特に飲食店系が目立ちました。今年もさほど多くはありません。時給については、集計結果

青年部パート・アルバイト賃金調査 最賃の大幅引き上げは絶対に必要!



それなりに高い時給のところもありました。最賃アップは必須の課題です。

第25回花咲デモ 福祉切り捨ては許さない



江東区役所まで行進する花咲デモの仲間 (24/06/11)

「福祉の花を咲かせよう」と第25回花咲デモが6月11日、東陽公園で5年ぶりに開催され、14団体130人が参加、江東区役所までデモ行進しました。出発に先立つ集会では江東健康友の会、保育問題協議会、江東民商、江東区障害者団体連絡会、日

本共産党江東区議の5団体から決意表明がありました。特に、インボイス制度の問題、マイナ保険証問題や障害者団体への補助金の削減など、障害者施策の後退に対する怒りの声が上がりました。

集会は最後にインボイス制度の廃止や国保料・介護保険料の値上げ反対、紙の保険証を残せ、社会保障の改悪を許さず、江東の地から声を上げようとアピールを採択しました。

デモ行進ではゆめグループなど障害者団体の仲間が車いすなどで参加し先頭をあるきました。ちょうど昼休み中のデモとあって沿道を行く市民の注目を集めました。集会后、区役所前では参加者に恒例のお茶とアンパンが配られました。また実行委員会代表が江東区に請願を提出しました。

江東区労連からのお知らせ

- 第227回憲法9条守ろう・9の日宣伝行動
 - 日時…8月 9日(金)
 - 場所と時間
東大島・西大島 (17:30-)、
東陽町 (7:30-)、辰巳・新木場 (8:00-)
- 『教育と愛国』映画上映会
 - 日時…7月25日(木) ①13:30- ②15:40- ③19:00-
 - 会場…ティアラこうとう小ホール
 - 料金…大人 1,000円、
中高生・障害者 500円、
小学生以下無料
- 地域労組こうとう第16回定期大会
 - 日時…9月28日(土) 16:00開会
 - 会場…亀戸文化センター第1研修室
 - 懇親会…大会終了後(17:45頃)から) 同じ場所で行います。

区民要求実現江東大運動実行委員会

25年度予算要求に向け代表者会議

区民要求実現江東大運動実行委員会は7月9日、「2025年度(令和7年度)対区予算要求」に向けた代表者会議を開催し、8団体10名が参加しました。

会議では新区長のもとの区議会の審議の状況について日本共産党江東区議の正保さんより報告がありました。正保議員は昨年、公職選挙法で辞職した木村前区長が裁判で当選無効の決定がなされたことで、江東区が

給与の返還を求めた事を報告。新庁舎の基本構想策定会議が始まること、大島四丁目団地の建替えが決定されたこと、地下鉄有楽町線の豊洲分岐線の具体化にあたり、駅

ができる枝川や東陽町、千石などでの大規模開発が予想される等の動きを報告しました。続いて江東区職労の佐藤副委員長より江東区の行政

区は、毎年定数削減を行ってきており、24年度も大幅な人員削減計画が出される中で区職労は組合員の参加の中での交渉で、マイナス54人をプラス12人まで押し返したと報告、また基金の現在高が1754億円となり、令和元年から501億円も増えている、これを福祉や教育、必要な人員増に当てるべきと報告しました。

報告を受けて各団体から意見と来年度予算に向けたとりくみなどが報告され、10月には要求を取りまとめ江東区に提出し、25年1月にはヒアリングを実施していく方向を確認して会議は終了しました。

トピックス

江東区労連第1次対話と共同区内労組訪問

江東区労連は6月19日、今年度最初の「区内労組訪問行動」を行い、3労組4名で2コースに分かれて23の組合を訪問しました。今回は亀戸と大島地域を中心にまわりました。ある組合は書記長が応対、正社員で賃上げ5%、非正規でも時給50円(100円のアップを勝ち取ったと報告がありました。

第225回憲法9条守ろう9の日宣伝行動

区民要求実現江東大運動実行委員会は6月19日、9の日宣伝行動を行い、3駅3団体3人が参加してチラシ680部を配布しました。

第226回憲法9条守ろう9の日宣伝行動

区民要求実現江東大運動実行委員会は7月9日、9の日宣伝行動を行い、2駅2団体23人が参加、チラシ646部を配布しました。

加盟労組の大会から

★東京土建江東支部第69回定期大会(4月14日)
委員長:富樫 康弘さん
書記長:実川 英治さん

★都教組江東支部24年度定期大会(5月15日)
委員長:内藤ゆりかさん
書記長:沼田明子さん

★日本機関紙印刷所労組第83回定期大会(6月29日)
委員長:大城伸樹さん
書記長:光下太郎さん

労働相談の窓口から

労働相談件数は減少気味ですが、いくつかの事件が解決しました。

退職勧奨(組合員・正規・女性)

5年ほど働いて働いてきた貿易関係の社員は、退職を勧奨された。組合としては撤回を求めたが、会社の退職の意思は固い中、本人も退職を前提とした交渉を望んだ。その結果、一定額の解決金を支援していく。《解決》

払うことで合意した。組合員が退職する最後の出勤日に私物の整理を終わり、帰社するときに社長から感謝の花束が贈られた。一応けじめがついたと喜んでいく。《解決》

退職勧奨(組合員・正規・女性)

ある外資系会社。勤続3年。会社の上司の一人にハラスメントにあい、社内でも対応してもらっていただけ。退職条件を出された。団体交渉の中で本人は継続雇用を望んでいることを伝えて協議した結果、内部異動があったが、これまでの労働条件のまま継続して働けることになった。本人はシングルマザーで、このまま会社を放り出されたら途方に暮れるところだったと喜んでいく。これから支

コミュニティユニオン東京が第16回大会 組合員1,800人に到達!



コミュニティユニオン(CU)東京は6月29日、第16回定期大会を新宿区のけんせつプラザで開催、代議員・役員・来賓など72名が参加しました。CU東京は2009年9月に57名で結成以来、労働相談等を通じて都内で働く仲間を組織し、大会当日に1800人の組合員になりました。大会の討論では地域労組こうとうを代表してTさんが発言、自分がパートで働く保育園職場で賃金が低い、休憩が取れない、人員不足だという仲間の声を聴く中で、組合に入ろうとみんなを誘って3名が加入して4人の分会を作り、団体交渉を始めた経験が報告されました。

東京都知事選挙

蓮舫さん健闘

7月7日に投票が行われた東京都知事選挙では、現職の小池百合子氏が3選を果たしました。江東区労連は第34回定期大会の方針に基づき、東京地評が推薦決定した蓮舫候補を推薦決定しました。選挙結果は奮闘及ばず、蓮舫候補は3位となりました。江東区労連は各加盟労組に推薦依頼を出し、5つの単組から推薦決定がありました(江東区労連到着分)。蓮舫候補の当選のために尽力したみなさんに敬意を表します。今後の小池都政の大規模開発優先・環境破壊路線許さない都政のために奮闘します。

選挙結果は以下のとおりです。

蓮舫...	1,283,262	江東区	44,724
当小池百合子...	2,918,015	江東区	110,457
石丸 伸二...	1,658,363	江東区	68,192
田母神俊雄...	267,699	江東区	9,983